
 
ATA 1091/2016 

Aos dez dias do mês de outubro de dois mil e dezesseis, na sala de sessões Arlindo Joaquim 
Bigarella, realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Léo Sonda, Silvino 
Maróstica, Cesar Augusto Menegat, Claudiomiro Tonet, Nestor Tonello, Jovani Gizéria, Ildo 
Stangherlin, Maria Marta M. Sonda e Eloi Marin. O Presidente Léo Sonda invocou a proteção de Deus 
e deu por aberta a Sessão Plenária solicitando ao vereador Ildo Stangherlin para que fizesse a leitura 
de um trecho da bíblia. A seguir foi aprovada a Ata nº 1090/2016. No Pequeno Expediente o 
vereador Ildo Stangherlin agradeceu o Secretário da Saúde Odir Boniatti pela bela explanação 
referente à saúde e a prevenção feita através das campanhas. Falou sobre o alto consumo de 
medicamentos por parte dos munícipes paduenses e destacou a necessidade de prevenção. Falou 
sobre a VRS 814 e destacou a necessidade do DAER fazer um trabalho de melhor qualidade. 
Parabenizou os festeiros e todas as pessoas do Travessão Barra que colaboraram para o êxito da 
festa em honra a Nossa Senhora Aparecida. A vereadora Maria Marta M. Sonda agradeceu o 
Secretário da Saúde Odir Boniatti pela bela explanação referente à saúde. Parabenizou os festeiros e 
todas as pessoas do Travessão Barra que colaboraram para o êxito da festa em honra a Nossa 
Senhora Aparecida. O vereador Nestor Tonello agradeceu o Secretário da Saúde Odir Boniatti pela 
bela explanação referente aos serviços da saúde. Falou sobre o perigo da Avenida dos Imigrantes, 
uma vez que os motoristas não respeitam os limites de velocidade. Falou sobre a VRS 814 e caso a 
mesma seja municipalizada, pediu que a Prefeitura estude a possibilidade de construir um retorno na 
entrada para o Travessão Divisa. O vereador Silvino Maróstica falou sobre a VRS 814 e segundo o 
Secretário Estadual dos Transportes será realizado o recapeamento em toda a extensão da rodovia. 
Falou sobre a importância de construir um trevo no acesso ao Travessão Divisa e Travessão Paredes. 
Estamos solicitando há 16 anos e nada foi feito pelo DAER. Agradeceu o Secretário da Saúde Odir 
Boniatti pela bela explanação referente à saúde. Parabenizou os festeiros e todas as pessoas do 
Travessão Barra que colaboraram para o êxito da festa em honra a Nossa Senhora Aparecida. Falou 
sobre a política a nível federal e destacou a PEC 241 que tem o objetivo de congelar gastos públicos e 
contornar a crise econômica. O vereador Cesar Augusto Menegat agradeceu o Secretário da Saúde 
Odir Boniatti pela bela explanação referente aos gastos com a saúde. Falou sobre a necessidade de 
reeducar a população de Nova Pádua com relação ao consumo de medicamentos. Parabenizou os 
festeiros e todas as pessoas do Travessão Barra que colaboraram para o êxito da festa em honra a 
Nossa Senhora Aparecida. Falou sobre a VRS 814 e da importância de construir um trevo no acesso 
ao Travessão Divisa. O problema é que os motoristas não respeitam os limites de velocidade, assim 
como acontece na Avenida dos Imigrantes. Temos que tomar providências e quem sabe no ano que 
vem seja repensada a possibilidade de instalação de um quebra-molas ou lombadas eletrônicas. 
Falou sobre a realização do Paraiso dos Sabores que será realizado em Nova Pádua no dia 05 de 
novembro. Na Ordem do Dia deu entrada o Projeto de Lei 17/2016 que “Altera redação do inciso VII, 
do artigo 3º, da Lei Municipal nº 402, de 11 de janeiro de 2000 e dá outras providências”. Deu entrada 
o Projeto de Decreto Legislativo nº 06/2016 que “Aprova as Contas Públicas do Prefeito Municipal 
Itamar Bernardi e do Vice-Prefeito Ronaldo Boniatti, referente ao exercício de 2014”. Foi aprovado o 
Requerimento nº 10/2016 do vereador Claudiomiro Tonet, da bancada do PP, para que seja 
oficializado este requerimento ao Procurador do Município, Secretário da Fazenda e ao Presidente do 
FUNPREV, a fim de que compareçam nesta casa para fornecer maiores explicações e detalhes, no 
que diz respeito ao Projeto de Lei nº 16/2016, que Reestrutura o Regime Próprio de Previdência 
Social dos Servidores Públicos Efetivos do Município de Nova Pádua e o Fundo de Previdência dos 
Servidores Municipais, oportunizando assim maiores esclarecimentos aos Vereadores, quando da 
votação do Projeto. Foi aprovada a Indicação 69/2016 dos vereadores da bancada do PMDB e PSDB 
para que a secretaria competente instale uma placa “Velocidade Máxima 40 km/h” e uma placa 
“Entrada e saída de veículos” na residência do Sr. Gilmar Motterle, no Travessão Cerro Largo. 
Permanece na Mesa o Projeto de Lei 16/2016 que “Reestrutura o Regime Próprio de Previdência 
Social dos Servidores Públicos Efetivos do Município de Nova Pádua, de que trata o art. 40 da 
Constituição da República e o Fundo de Previdência dos Servidores Municipais de Nova Pádua - 
FUNPREV, e dá outras providências”. Nas Explicações Pessoais o vereador Claudiomiro Tonet 
agradeceu o Secretário da Saúde Odir Boniatti pela bela explanação referente à saúde. Podemos 



afirmar que realmente estamos em 1º lugar em saúde, mas devemos fazer uma campanha de 
prevenção para reduzirmos o consumo de medicamentos. Falou sobre o Requerimento 10/2016 e 
destacou a necessidade de convidarmos os responsáveis pelo FUNPREV para esclarecermos as 
nossas dúvidas antes de colocar o projeto 16/2016 em votação. Falou sobre a necessidade de ser 
instalada uma lombada eletrônica na Avenida dos Imigrantes para prevenir acidentes. Chamou a 
atenção dos colegas pelo fato dos skatistas estarem descendo na estrada que dá acesso as famílias 
Boniatti sentido Nova Roma do Sul, sem nenhuma sinalização. Pediu que os futuros vereadores 
continuem lutando e reivindicando a municipalização da VRS 814 para que as prefeituras façam a 
manutenção da mesma após o recapeamento completo da rodovia. Pediu que a Casa encaminhe os 
votos de pêsames à família Tonello pelo passamento da Sra. Leondina Fabian Tonello. Falou sobre a 
eleição municipal e destacou que o povo optou pela renovação, pela juventude, mas é preciso 
reconhecer o trabalho de todos os vereadores que passaram por esta Casa, até porque todos deram o 
seu melhor para Nova Pádua. O vereador Jovani Gizéria parabenizou o Secretário da Saúde Odir 
Boniatti pela bela explanação referente à saúde. Parabenizou os festeiros e todas as pessoas do 
Travessão Barra que colaboraram para o êxito da festa em honra a Nossa Senhora Aparecida. Falou 
sobre a necessidade de serem instaladas lombadas eletrônicas na Avenida dos Imigrantes com o 
objetivo de evitar acidentes graves. O vereador Eloi Marin lembrou que em 1996 já reivindicava ao 
DAER a reforma da VRS 814 e infelizmente 24 anos depois nada foi feito, sendo lamentável. Falou 
sobre a velocidade exagerada dos motoristas que trafegam pela Avenida dos Imigrantes. Nós como 
vereadores temos autoridade para anotar a placa do veículo e levarmos ao promotor. Falou sobre os 
retornos ao Travessão Divisa e Paredes e afirmou que os mesmos não foram feitos porque o DAER 
não aprovou os projetos da prefeitura. Agradeceu a todos os colegas que se fizeram presentes na 
festa do Travessão Barra em homenagem à Nossa Senhora Aparecida. O vereador Presidente Léo 
Sonda falou sobre o plebiscito e consulta popular para desmembrar a região Sul do resto do país e a 
maioria da população aceitou. Falou sobre os inúmeros pedidos para a construção dos trevos e 
acostamento na VRS 814 e infelizmente o DAER não realizou as nossas reivindicações. Cabe a nós 
montarmos uma comissão para lutar pela municipalização desta rodovia. Agradeceu o Secretário da 
Saúde Odir Boniatti pela bela explanação referente à saúde. Falou sobre a realização do Paraiso dos 
Sabores que será realizado em Nova Pádua no dia 05 de novembro. Finalizando convidou os colegas 
para participaram da Audiência Pública da LOA na segunda-feira, dia 17 de outubro, a partir das 18:00 
horas. Agradecendo a proteção de Deus, o Presidente deu por encerrada a Sessão. Sem mais a 
constar, eu Cátia Tonello e Maicon Pan, lavramos a presente Ata, à qual será assinada pelo 
presidente e demais vereadores presentes. Sala de Sessões Arlindo Joaquim Bigarella, aos dez dias 
do mês de outubro de dois mil e dezesseis.  
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